

Jugendsozialarbeit an der Friedrich-Rückert-Grundschule



09.04.2021

Liebe Eltern,

wie Sie bereits erfahren haben, wird ab Montag zweimal wöchentlich in allen Klassen ein Corona-Selbsttest mit den SchülerInnen durchgeführt.

Die Tests werden durch die LehrerInnen und uns begleitet.

Falls ein Kind positiv getestet werden sollte, werden wir das Kind umgehend ruhig und ohne großes Aufhebens aus der Klasse begleiten und in einen extra Raum bringen. Dort steht eine Kiste bereit mit etwas Süßem und Büchern bzw. etwas zum Malen zur Ablenkung. Wenn möglich bleiben wir bei dem Kind bis es abgeholt wird, damit es nicht allein sein muss und besprechen, wie es weitergeht. Die entsprechende Lehrkraft meldet das positive Ergebnis ans Sekretariat und die Eltern werden informiert.

Danach werden wir in die Klasse zurückkommen und mit den Kindern darüber sprechen, wie es nun weitergeht.

Wichtig ist, dass es keinerlei Grund zur Beunruhigung gibt. Alle halten Abstand, haben ihre Masken auf und waschen ihre Hände, so dass die Wahrscheinlichkeit sehr gering ist, dass sich in der kurzen Zeit in der Schule jemand angesteckt hat.

Im Gespräch mit den Kindern versuchen wir zu beruhigen, Ängste zu nehmen und dazu anzuregen, sich in die Person hineinzusetzen, die positiv getestet wurde, um so ein gutes Miteinander zu fördern. Im Anschluss bleibt noch Zeit für weitere Fragen, die die Kinder beschäftigen.

Stefanie Minet
Dipl. Sozialpädagogin

Christina Greinacher
Dipl. Sozialpädagogin

Festnetz: 09131-4002307

Terminvereinbarungen außerhalb dieser Zeit möglich.
Kontakt auch über die **schul.cloud** möglich!